

COFIR

NH HOTELES adquiere el inmueble donde se encuentra el Hotel NH Abascal

El pasado 18 de septiembre NH Hoteles ha adquirido por 1.927 millones de pesetas la propiedad del inmueble donde se encuentra ubicado el Hotel NH Abascal.

Esta adquisición se enmarca dentro de la estrategia de la Sociedad de obtener la propiedad de los hoteles más representativos de la cadena, tanto por su buena localización en el centro de las principales ciudades como por su capacidad de aportación a la cifra de ingresos y al beneficio de NH Hoteles. Dentro de esta línea de actuación se encuentran las adquisiciones de los hoteles NH Eurobuilding en Madrid, y NH Villa de Bilbao.

El Hotel NH Abascal, incorporado a finales del pasado mes de abril, cuenta con 184 habitaciones todas ellas equipadas con los detalles propios de la cadena y los últimos avances tecnológicos: TV interactiva, conexión a Internet, vídeo juegos, etc. y con salones con capacidad de hasta 200 personas.

Madrid, 21 de septiembre de 1998